

Extrait du Association des Jeunes Magistrats (AJM)

<http://jeunesmagistrats.fr/v2/Assister-a-une-audience-publique.html>

Assister à une audience publique, pourquoi pas ?

- Nos activités - Education Civique -

Date de mise en ligne : jeudi 14 juin 2018

Association des Jeunes Magistrats (AJM)

« Combien ça coûte pour rentrer dans un palais de justice ? », « si l'affaire ne me concerne pas, je n'ai pas le droit d'être là », « ce n'est pas un peu du voyeurisme d'aller assister à une affaire de viol ? » : autant de réactions qui donnent à penser que le principe de publicité des débats n'est pas si aisément compréhensible...

L'intégralité de l'article est consultable en téléchargeant le lien ci-dessous ou en se rendant sur le site de la GAZETTE DU PALAIS.